



HUT PDAM Diisi Aksi Sosial

JOGJA -- PDAM Tirtamarta Yogyakarta, Sabtu (1/8), merayakan hari ulang tahun (HUT) ke-40. Selain ditandai upacara bendera, juga diisi aksi sosial. Kegiatan ini digelar secara sederhana di halaman kantor PDAM.

Selain diikuti seluruh jajaran staf dan direksi, upacara bendera dipimpin Sekda Kota Yogyakarta Drs Rapingun ini juga dihadiri sejumlah pejabat di lingkungan Pemkot Jogja.

Imam Priyono BP SE MSi selaku Direktur Utama PDAM Tirtamarta menyerahkan bantuan stimulan kepada tiga kelurahan di Jogja yaitu Kelurahan Sosromenduran, Muja-muja dan kelurahan Purwokinanti. Bantuan dimaksudkan untuk memacu pertumbuhan wilayah di kelurahan tersebut.

PDAM juga berupaya menggugah kepedulian masyarakat memelihara sumber air. Hal ini dilakukan dengan

memberikan bantuan 100 unit bor pembuat biopori kepada Badan Lingkungan Hidup Kota Jogja.

Bantuan ini diharapkan bisa memotivasi masyarakat untuk membuat biopori di lingkungannya masing-masing. Ketika musim hujan datang, air tidak langsung mengalir atau menimbulkan banjir namun terserap dalam tanah.

Imam Priyono secara simbolis juga menyerahkan bantuan beasiswa kepada anak-anak yatim piatu di 3 panti asuhan. Masing-masing panti asuhan Putra Muhammadiyah, Mendungan dan Atap Langit. Ditambah lagi dengan beasiswa terhadap putra-putri karyawan PDAM.

Keesokan harinya atau Minggu (2/8) kemarin, PDAM menggelar kegiatan olahraga. Di antaranya sepeda gembira dengan jarak 20 km serta jalan sehat sejauh 5 km.

Walikota Yogyakarta H Herry Zudianto melalui sambutan tertulis dibacakan Drs Rapingun memberikan apresiasi terhadap langkah-langkah PDAM dalam memelihara sumber air, seperti penghijauan lereng Merapi, pembuatan biopori serta pengurusan sumur bagi warga kurang mampu.

Diakui Herry, dalam meningkatkan pelayanan air bersih kepada masyarakat, hingga saat ini PDAM Tirtamarta masih mendapatkan tantangan besar. Seperti adanya kebocoran akibat usia perpipaan yang sudah tua.

Herry minta kepada jajaran staf dan direksi PDAM Tirtamarta agar tidak patah semangat. Permasalahan tersebut diharapkan justru dapat mendorong kinerja sehingga ke depan diharapkan dari sisi kuantitas, kualitas dan kontinuitas, produksi air PDAM bisa terus ditingkatkan. (skd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PDAM Tirtamarta	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005